



## Tepatitlán: Confirma Protección Civil Jalisco cinco muertos en la carambola

La carambola registrada en el municipio de Tepatitlán, Jalisco, dejó un saldo preliminar de 14 personas lesionadas así como cinco muertos, según confirmó Protección Civil y Bomberos de Jalisco. En el accidente registrado en el kilómetro 44 de la autopista Guadalajara-Tepatitlán participaron 16 vehículos: seis camionetas, cuatro compactos, cuatro tráileres, un torton y un camión de valores, sin embargo podrían ser más.

<https://www.eloccidental.com.mx/policiaca/explosion-en-carambola-en-los-altos-suman-14-personas-lesionadas-y-al-menos-cinco-fallecidas-10255786.html>